

Bürgerversammlung des 02. Stadtbezirks am 07.11.2019

Betreff - Antrag

Einrichtung eines Zebrastreifens über die Wittelsbacherstr. unmittelbar vor der Einmündung Klenzestr.

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Mit unseren 2- und 5-jährigen Enkeln sind wir häufig von unserem Wohnort sowie Kita und Krippe nahe der Tumblingerschule zu Fuß oder mit dem Fahrrad unterwegs. Dabei müssen wir häufig auf die andere Isarseite wechseln. Der Weg über den Glockenbachplatz ist zwar unübersichtlich, aber mit weniger Autoverkehr verbunden. An der Kreuzung Klenze-/Auenstr. können wir die für den Autoverkehr eingerichtete Verkehrsampel nutzen.

Die Einmündung der Klenze- in die Wittelsbacherstraße ist jedoch durch die parkenden Kfz und den Abbiegeverkehr in die Klenzestraße sehr unübersichtlich und für die kleinen Kinder, die auf der Fahrbahn der Wittelsbacherstr. warten müssen, um mit uns schnell eine Lücke im dichten Kfz-Verkehr ausnutzen zu können, damit wir auf der anderen Straßenseite auf den Rad- und Fußweg gelangen können, sehr gefährlich. Dazu kommt die unzureichende Beleuchtung bei Dunkelheit.

Der Presse haben wir entnommen, dass der seit Jahren in der Öffentlichkeit diskutierte Klenzesteg auf die lange Bank geschoben worden ist. Umso dringlicher ist es, zwischen Wittelsbacher- und Fraunhoferbrücke wenigstens einen geschützten Übergang für Fußgänger über die Wittelsbacherstraße zu schaffen.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt